

Aniversario 47 de creadas las Asambleas Municipales.

Categoría: RevistasCreado: Martes, 31 Octubre 2023 09:53 - Última actualización: Martes, 31 Octubre 2023 09:53

Visto: 64

31 de octubre de 1976, se crean las asambleas municipales del Poder Popular, en las cuales los ciudadanos proponen, nominan y eligen a sus representantes en esa instancia. Estas son el órgano superior del poder del Estado en su demarcación y forman parte del sistema democrático socialista en la isla, que tiene como base la elección directa del pueblo de sus delegados.

